

Biographie Pastorale Père Pierre Aubry



1999 arrivée en septembre à Rueil en situation de retraite sur la paroisse Ste Thérèse.

Il a accompagné le groupe de préparation du chemin de croix des bords de Seine dès la 2ème année et a participé à la conception de plusieurs livrets de méditations. Il a régulièrement célébré les messes à la maison d'église St Maximilien Kolbe et était heureux de participer aux repas et d'échanger avec les personnes présentes.

En 2002, Il a conduit au pied levé le pèlerinage paroissial à Lisieux.

En 2007, nous avons fêté ses 60 ans d'ordination en novembre avec les 25 ans d'ordination du Père Jacques Mevel, curé de la paroisse et les 10 ans d'ordination de notre diacre André Haurine.

En 2016, il reçoit pour la première fois le sacrement des malades avec des paroissiens.

En 2017, il a fêté ses 70 ans d'ordination au cours de la messe chismale célébrée à la cathédrale de Nanterre, ainsi qu'en juillet avec les paroissiens.

Il aimait beaucoup la communauté : cela se sentait. Il faisait partie de la "famille" de Ste Thérèse. Arrivé pour donner quelques coup de main, mais très présent, toujours disponible (sacrement des malades, aumônerie de santé, obsèques, maison d'église St Maximilien Kolbe, chemin de croix des bords de Seine, équipe MCC...).

Il manifestait la miséricorde et l'attention du Christ pour les pêcheurs et les malades.

Il a vécu beaucoup de changement dans son ministère : Vatican 2, Mai 1968...

Le départ de beaucoup de confrères qui ont quitté le ministère, dont certains étaient très proches, a été pour lui une grande souffrance. Il a toujours été bienveillant auprès d'eux et est resté très proche de certains.

Il était important pour lui d'être au service du Christ.

70 ans d'ordination : un sacré témoignage pour chacun de nous, un exemple pour vivre la fidélité de nos engagements et de nos vocations...

Il a exprimé sa joie de voir sa famille accueillie dans la paroisse lors de sa dernière messe le 4 février 2018.

Il aimait les choses simple de la vie, y compris d'aller chercher les oeufs de Pâques avec les enfants d'André et Marie-Catherine.

Quand il célébrait l'eucharistie, il la vivait intensément et souhaitait qu'elle soit incarnée dans le quotidien de chacun.

"Il nous aidait tellement à relier notre vie à notre Foi. La profondeur et la justesse de ses propos nous éclairaient. Son expérience au travail lui permettait d'être profondément enraciné dans la vie. Il nous aidait à trouver l'étincelle d'espoir dans les difficultés et la présence du Christ dans toutes nos vies."



MERCI Père pour tout ce que vous avez donné à la paroisse Ste Thérèse et à l'ensemble pastoral de Rueil. Merci de continuer à veiller sur nous...